SAN FELIU DE GUIXOLS, II DICIEMBRE 1947

CHUTANDO Y CON EL MAZO DANDO

Los ecos del Palamós Guixols no se han extinguido todavia. Ni pueden extinguirse mientras haya cronistas que, como el 333 (esa es su firma, digna numeración de un artículo de tipo único) escriba los siguientes párrafos que literalmente reproducimos para diversión de nuestros lectores:

El Guixols está falto de técnica u sobrado de entusiasmo: contra el Palamós la manifestó, porque es con quien mejor juega y más le agrada, aunque a veces tenga que recurrir a malas artes.

¿No serán acaso las de pesca? Y conste que también con éstas hay quien entiende mucho más que nosotros. En futbol, se comprende.

...al faltar dos minutos el árbitro anula incomprensiblemen-^{te} un gol marcado por Segur**a**...

Puestos ya en el terreno de lo incomprensible ¿no le parece extraño al cronista de que ni tan solo el propio goleador protestara de la decisión arbitral? ¿O es que al gato de su casa le han salido cinco pies? Y sigue todavia con la guasa: ...la defensa l'erradas-Colomer que actuaban de «Angelitos negros» (seguro que al 333 le gusta más la «Vaca Lechera») y que ayer hicieron lo que sabían y guardaban de suciedad para este partido que les hacía temblar.

Realmente, si de algo temblamos, fué del temor de hacernos con la victoria. Porque es dable preguntarse: ¿Qué es lo que habrio escrito entonces el 333? Temblamos solo de imaginarlo. A todas luces fué mucho mejor lo que pasó: Suma y sigue y llevamos

uno.

🕏 El Fuerte Pio que vimos el domingo, tuvo poco de fuerte y mucho de pio.

Una forpienense muy simpática exclamó con toda la inocencia de su alma moza:

-Oye tu, este público no in-

Nosotros, ni decir cabe, que nos quedamos de piedra. Porque ¿es verdad que hay públicos que insultan?

- 🐉 El del domingo fué un partido que se disputó la familia López. El uno mediando, el otro pa. rando y el tercero pitando. Disputas entre familia, resultan siempre aburridas.
- Existen varias opiniones respecto del partido a celebrar el próximo domingo contra el Iberia, CHUT, con su Concurso Valeroso, obliga a todo el mundo a la profecía de su resultado. Para orientación de nuestros concursantes, sepan que, a nuestro entender, no existe más que uno,... siempre i cuando nos acordemos – como nos dijo Budó – que existen unas hojas de afeitar del mismo nombre.
- Tresené, cansado de guar dar la portería del Cine Victoria, defendió el lunes la portería guixolense contra La Bisbal. Un solo espectador se le coló sin entrada, ya que el otro llevaba pase del árbitro.

Al dislocársele un dedo, ocupó la portería Juyá, que también estuvo magnífico a pesar de que el jersey no fuera de su talla o de que, para su talla, no exista ningun jersey.

- 🥰 ¿A qué edad se jubilaban los árbitros? El Sr. Molins en La Bisbal hubiera estado magnifico con solo haberse puesto el cartelito de «Retiro».
- Con nuestro Concurso que cersamos pasado mañana, veremos como andamos de profetas.

Hemos recibido ya muchisimos Boletines, entre los cuales, si la vista no engaña, existe un crio de dos años. Nosotros ni pio, porque no queremos que se entere la Junta de Protección de Menores.

Guixols, 3 Fuerte Pio, 0

Un portido de puro trámite, en el que el público se aburrió de solemnidad.

Vino el Fuerte Pio convencido de la derrota y con la única intención de quien va a cumplir un simple trámite. Por demás, terriblemente perseguido por la desgracia, no tuvo más remedio en la noche del sábado que organizar la expedición a base de siete suplentes. No podiamos esperar pues un buen partido, ni mucho menos, ya que es sabido que el buen juego, cuando existe, es menester que lo practiquen o lo dejen practicar por igual los dos rivales.

El Guixols, como nos temíamos salió excesivamente confiado en la poca potencia de su adversario y los forpienses, como obedeciendo la consigna de intentar aminorar en lo posible su segura derrota, corrian, iban y venian afanosamente detrás del balón, sin método ni estilo, sin crear juego y estorbando en cambio el que intentaba crear su adversario.

Partido soso, de mucho peloteo, en que el público, bastante numeroso, se aburrio de lo lindo.

Una primera parte en la que, gracias a la magnífica forma de Galcerán, parando lo imparable pudo terminarse con la ventaja de 2 goles contra 0.

Una segunda, con un dominio completo y total del once azulgrana, cuya delantera, que llegó a crear situaciones de verdadero peligro, falló muchas veces en la hora del remate, con un Gotarra muy torpe y desacertado y recargando el juego en su ala derecha, cuando a pesar del acierto y voluntad de Fornells, era mucho más peligrosa su izquierda, en la que Dani, visiblemente recuperado, logró el único tanto de los tantos con que debía traducirse el tono de su constante dominio.

A las 3,36 y bajo las órdenes del colegiado López Escuder, comienza el partido con claro dominio del once azulgrana. A los 4 m. y en una escapada de la delantera granate, López muy oportuno corta el avance, cuando Roblo se disponia a fusilar su tanto.

Un minuto más tarde, Casabó cede a Fornells y éste se interna